

# Les jeunes joueurs de pétanque font l'objet une discrimination - 1/1

**La pétanque est un sport noble, il mérite une reconnaissance de la part des jeunes...**

Il semblerait qu'il existe une forme de discrimination envers les jeunes joueurs de pétanque. N'ont pas qu'il sont sujet à des moqueries, mais ils seraient victime d'un mépris de la part des non-boulistes. Ce fait qui ne semble pas d'une gravité excessive, reflète le rejet des losers par les autres jeunes.

Je suis un jeune loser, et les soirs d'été, après avoir passé l'après midi à regarder le tour de France, j'aime me retrouver avec mes camarades losers pour pratiquer la pétanque.

Ce rejet je le ressens lorsque je fais part de ma passion auprès des autres jeunes, il se manifeste sous la forme d'une hypocrisie, d'un mépris, d'un rejet.

La pétanque est un loisir qui associe la convivialité, la stratégie, l'esprit d'équipe et la précision. Je ne comprend pas pourquoi cela dérange. Il semblerait que ce rejet ne concerne pas le jeu en lui-même, mais les joueurs. C'est vrai qu'en général, les pratiquants sont des losers, mais la loser attitude ne doit pas être un caractère discriminant. Nous sommes des jeunes gens comme vous, peut-être un peu plus stupide.

Lorsque vous croiserez un groupe de jeunes-boulistes, au lieu de les ignorer aller jouer avec eux, ils ne sont pas méchants, ils ont besoin de vous, ils sont en détresse sociale. Ils vous proposeront sans doute une bière.